
Zunächst teilte Frau Rickus dem Ausschuss mit, dass aufgrund der nunmehr monatlichen 
Berichterstattung im Ausschuss nur noch über die wichtigen und aktuellen Baumaßnahmen 
berichtet werde. Dieser Bericht ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
In ihren Ausführungen teilte Frau Rickus u.a. mit, dass bezüglich der GS-Meindorf der 1. 
Bauabschnitt abgeschlossen sei. Mit der Fertigstellung der Außenanlagen soll direkt nach 
Karneval begonnen werden. 
 
Zur GS-Mülldorf führte sie aus, dass noch kleinere Restarbeiten ausgeführt werden müssen, 
ansonsten aber die Sanierungsarbeiten abgeschlossen seien. 
 
Bezüglich der Aula Niederpleis teilte sie mit, dass die Arbeiten zwischenzeitlich fertig gestellt 
worden sind und auch eine entsprechende Abnahme erfolgt sei. 
 
Nachdem einige Verständnisfragen seitens der Verwaltung beantwortet wurden, nahm der 
Ausschuss den Bericht zur Kenntnis. 
 


